

# NUESTRA RESPUESTA COLECTIVA FRENTE A LOS DESPIDOS INJUSTIFICADOS EN BBVA



Ayer 27 de junio, las Delegadas y Delegados Sindicales de la totalidad de Sindicatos representativos del BBVA acompañados por un buen número de trabajadoras y trabajadores del Banco nos concentramos en Madrid, Barcelona, Bilbao, Valencia, Sevilla, A Coruña y Las Palmas frente a las siete Direcciones Territoriales.



Esta actuación ha constituido nuestra primera respuesta ante los 14 despidos injustificados que realizados la Empresa en una actuación coordinada a lo largo de toda España, Una agresión que en esta ocasión se ha producido contra determinados compañeros y compañeras de la Red de Oficinas y que mañana, si no tomamos medidas al respecto, puede ser realizada contra cualquiera de nosotros.

Con esta actuación toda la representación sindical de nuestra Empresa queremos hacer un llamamiento al BBVA para seguir manteniendo unas relaciones laborales basadas en el dialogo y la negociación, buscando soluciones a los problemas que se vayan planteando, como hemos hecho hasta ahora. De empeñarse en un modelo de confrontación, es evidente que nos van a tener enfrente y la conflictividad en BBVA estará asegurada.

Junio - 2016



**...UNA RESPUESTA SINDICAL UNITARIA Y DECIDIDA CONTRA LA AGRESIÓN DEL BBVA**

